



南部町立南部中学校 学校だより 第7号

チーム南部中

令和5年6月20日(火)
校長 秋山 欣仁

最後の公式大会 総合体育大会

6月15日(木)・17日(土)に峡南地区中学校総合体育大会(地区総体)が行われました。この大会は運動部の3年生にとっては中学校の部活動の締めくくりとなる大会であり、最大の目標にしてきた大会です。地区を勝ち上がると県大会、さらには関東大会、全国大会にもつながる最後にして最大の大会です。

《総体激励会 6月9日》

地区総体を全校体制で盛り上げようと各クラスの代表による応援委員会を組織し、昼休みなどを利用し応援練習に取り組みました。そして、6月9日(金)の放課後、体育館に全校生徒が集い生徒会主催の総体激励会を行いました。

吹奏楽部の演奏に合わせ、野球部、男女バレー部、男女ソフトテニス部の選手が南部中のユニフォームをまとい堂々と入場しました。そして、女子バレーボール部の主将、若林さんの堂々とした選手宣誓、各チームの主将(部長)が決意発表の後、応援委員会の生徒と文化部や選手以外の生徒たちによる応援が行われました。緊張感あふれる雰囲気の中、はためく応援旗と太鼓の音に合わせ、全校生徒と職員の心が一つになって健闘を祈りました。まさに「チーム南部中」となったひとときとなりました。

各部の主将に大会に向けての意気込みを語ってもらいました。

【女子テニス部主将 四條さん】

私たちは普段から明るい雰囲気を大切に練習を重ねてきました。この試合でも自分たちのペースで勝ちにこだわりながらも楽しみながらプレーしたいです。

【男子テニス部主将 仲亀さん】

男子テニス部はこれまでに個人戦でも団体戦でも増穂中に負けているので、まずは気持ちづくりをして練習でやって来たことを本番にいかせるようにしていきます。

【野球部主将 田中さん】

私たち野球部は未経験者ばかりのチームですが、互いに切磋琢磨し合い練習に励んできました。対戦相手の身延を倒し、県大会出場をめざします。



【女子バレーボール部主将 若林さん】

地区優勝，県ベスト8を目標に練習しています。選手権ではベスト8には届かなかったので，最後の大会では絶対に達成したいです。

【男子バレーボール部主将 市川さん】

3大会連続で日本航空に敗れ，県準優勝という結果です。総体では日本航空を破り山梨県で優勝するためにチーム一丸となって頑張ります。

《総合体育大会 6月15日・17日》

2日間にわたり，それぞれの思いを胸に熱戦が繰り広げられました。選手と顧問，そして保護者が一つになり全力でプレーする姿は素晴らしかったです。また，プレーだけでなく，あいさつやマナーがしっかりできていたり，準備や片付けに積極的に関わったり，相手チームや審判などの大会関係者，応援してくれた保護者に感謝の気持ちを表したりしながら大会に参加する姿が見られ，部活動の大切な意義を感じることができました。

現在，スポーツ庁を中心に学校部活動の地域移行についての議論が進んでいます。しかし，どのような状況になろうとも子供たちがスポーツや文化活動を通して心身共に健全な精神を身につけるとい環境は大切にしていきたいと思います。結果は次の通りです。



野 球 《アルカディア球場》	身延中に0-15で敗退
男子バレーボール 《if センター体育館》	リーグ戦で市川中，三珠中ともに2-0で勝利「優勝」→ 県大会へ
女子バレーボール 《if センター体育館》	2回戦 市川中に2-0で勝利 決勝で身延中に2-0で勝利 「優勝」→ 県大会へ
女子ソフトテニス 《利根川公園テニスコート》	個人戦：四條・佐野組 望月・瀧井組 諏訪・佐々木組→ 県大会へ 団体戦：三珠中に2-1 市川中に0-2 鯉沢中に1-2 「4位」→ 県大会へ
男子ソフトテニス 《アルカディアテニスコート》	個人戦：田中・仲亀寛組 3位 佐野・芦川将組 久保田・芦川蒼組 遠藤暖・遠藤星組→ 県大会へ 団体戦：六郷中に3-0 身延中に3-0 市川中に2-1 増穂中に0-2 「準優勝」→ 県大会へ